湖一小だより



平成26(2014)年 6月 4日

東近江市立湖東第一小学校

No.5

やる気をもち やさしく たくましい子ども

6月7日(土) 春季大運動会

最後まであきらめず 心を一つにして 優勝 目指せ!!

運動場に和太鼓の音が響き、5年生、6年生の組体操の練習が始まります。真剣な眼差しで一つひとつの動きを決めていきます。体育館で練習していたときとは違い、地面の小石が足に当たり、下の土台になる人は、歯を食いしばってがんばっています。決めのポーズが決まったときは、本当にかっこいいです。

3年生、4年生は、もうすぐブラジルで開催されるワールドカップを意識して、サンバのリズムにのって踊ります。職員室では、先生が当日手にする小道具をつくっています。どんなサンバになるでしょうか?お楽しみに…

1年生、2年生は、忍者になります。いろいろな小道具も用意されているようで、かわいい忍者がたくさん参上します。忍術は、うまくかかるでしょうか?楽しみです。

また、6年生を中心に、応援合戦にも熱が入ってきました。各組のスローガンは、以下の通りです。

赤組

青組

炎のように 燃え上がれ 赤組



カミナリのように _{黄組} 暴れろ

波のように暴れる



この他にも、50M走、80M走、100M走、リレー、団体競技など、練習をがんばっています。また、今年度のPTA種目は、「湖一小〇×クイズ」で、親子で楽しめる種目を考えてくださいました。子どもたちも力いっぱいがんばりますので、お忙しいとは存じますが、ぜひご参観いただき、大きな声援をよろしくお願いいたします。なお、プログラムの順番や内容が昨年度と一部変更になっておりますので、ご注意ください。

わたしたちの出す ごみのゆくえ

4年生は、社会科で「ごみ」について学習しています。 家庭学習で、家庭で出るごみの種類や分別の仕方、地 域のごみ集積所の場所などを調べてきました。

5月16日には、市廃棄物対策課の方と、パッカー車 を運転しておられる方にパッカー車を持ってきていただ き、ごみの出し方やリサイクルの大切さなどについて学 習しました。学校で出たごみをパッカー車に積み込んだ り、パッカー車の仕組みを教えていただいたりしました。

また、教室では、ごみの種類や分別の仕方、リサイク ルの大切さなどについても、学習しました。

5月28日には、リバースセンターと清掃センターに

みんなが出したごみがどうなるのかを見 学に行きました。燃えるごみは、リバー スセンターで乾燥した後、右のような燃 えるチップになります。そして岐阜県の



染色工場に送られるそうです。燃えないごみは清掃セン ターで、ペットボトルなどリサイクルできるものは集め て固められます。その様子も見学しました。

実際に見て体験することで、ごみ分別の大切さなどが実感でき、学習が深まりました。





資源回収 ありがとうございました

報告が遅くなりましたが、5月10日(土)の資源回収、好天に恵まれ、多くの皆様のご協力で無事 終えることができました。お忙しい中ありがとうございました。下記の通り、たくさんの資源を回収す ることができました。

段ボール 新 聞 紙 雑 誌 アルミ缶	6,680kg 23,380kg 10,450kg 140kg
合 計	4 0,6 5 0 kg

金額にして190,050円となりました。このお金は、昨 年と同様、子どもたちの活動に有効に使わせていただきます。 PTAの役員の皆様を始め保護者の皆様、資源を出していただ きました地域の皆様、ご協力ありがとうございました。

なお、2回目の回収を10月18日(土) に予定しておりますので、よろしくお願い いたします。



日が長くなり、帰宅後、子どもたちが遅くまで地域で遊んで お願いいることが多くなりました。「みんなのくらしのやくそく」では 『暗くなるまでに帰る。(夏は、6時。冬は、4時半)』

となっています。 6時でも、この頃は明るいので、つい遊びに夢中になって しまっていることがあるようです。地域の方に注意されても、言うことを聞 かないで遊び続けるということもあるとのことです。学校の方でも 指導をいたしましたが、ご家庭でも今一度声かけをお願いいたします。

